

Le président iranien : le renforcement des relations avec Cuba sera une priorité

Image not found or type unknown



La Havane, 30 juillet (RHC) « Le renforcement des relations avec Cuba sera une priorité », a déclaré le président de la République Islamique d'Iran, Masud Pezeshkian, lorsqu'il a reçu lundi après-midi le membre du Bureau Politique et Premier Ministre, Manuel Marrero Cruz, qui effectue une visite officielle dans la nation persane, qui durera jusqu'au 1er août.

Lors de la réunion, qui a eu lieu au Palais présidentiel, le dirigeant iranien a exprimé sa volonté de poursuivre les excellentes relations entre les deux pays, et de travailler conjointement à la mise en œuvre

de tous les accords signés, principalement dans les domaines de l'économie, du commerce, de la coopération et de l'investissement.

Masud Pezeshkian a fait l'éloge du leadership de Fidel et de son empreinte sur les révolutionnaires, tout en soulignant la longue lutte de Cuba contre l'impérialisme et l'unilatéralisme. L'Iran a toujours soutenu les idéaux d'indépendance et de liberté et continuera à le faire, a-t-il déclaré.

Les deux parties se sont également accordées sur la condamnation absolue du génocide israélien à Gaza et ont appelé à la nécessité d'adopter des mesures pour mettre fin aux tirs et à la barbarie.

Le Premier ministre, pour sa part, a souhaité au président nouvellement élu du succès dans son mandat et lui a transmis les salutations du général Raúl Castro Ruz, leader de la révolution cubaine, et du premier secrétaire du comité central du parti et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Il a également souligné le potentiel de coopération entre les deux nations, qui ont obtenu de bons résultats dans le secteur de la biotechnologie et qui ont des intérêts communs dans d'autres domaines tels que la production alimentaire et l'énergie.

Ce mardi, le chef du gouvernement cubain participera, avec la délégation qui l'accompagne, à l'investiture du président Masud Pezeshkian, une cérémonie qui constitue l'activité centrale de sa première visite en République islamique d'Iran et à laquelle devraient assister plusieurs délégations de haut niveau.

Étaient également présents à la cérémonie le ministre iranien des Affaires étrangères par intérim, Ali Bagheri, et, du côté cubain, Elio Rodríguez Perdomo, vice-ministre des Affaires étrangères, Yury Valdés Balbín, membre du Conseil d'État, et d'autres fonctionnaires du ministère cubain des Affaires étrangères (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/361461-le-president-iranien-le-renforcement-des-relations-avec-cuba-sera-une-priorite>



Radio Habana Cuba